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== Une théorie de plaque sandwich

The objective of this paper is to present a new two-dimensional plate theory inside which a very thin layer is
sandwiched. Based upon a prescribed displacement field and a shear stress field fulfilling continuity conditions at the
interfaces, this model takes into account the shearing strain due to the high rigidity ratio between the thick skins and the
thin film. It is also shown how the present theory was assessed when calculating a rectangular sandwich plate for which
Pagano proposed an "exact" three-dimensional solution., L'objet de cet article est de présenter une théorie
tridimensionnelle de plaque sandwich dans laquelle est inséré un film mince. Cette théorie, valable en statique et en
dynamique, est basée sur des hypothéses portant sur les champs de déplacements et de contraintes. Ce modéle prend
en compte le phénoméne de cisaillement transversal d au contraste de rigidités entre les peaux épaisses et le film. Le
but de cet article est de montrer également comment cette théorie a été validée en statique dans le cas d'un calcul de
plaque rectangulaire appuyée, pour laquelle une solution "exacte" tridimensionnelle a été proposée par Pagano.
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